

PRONACOM fortalece las capacidades de los actores de Mesas de Competitividad a nivel nacional

Guatemala, 25 de septiembre de 2019. El Programa Nacional de Competitividad -PRONACOM- en conjunto con la Dirección de Programas y Proyectos de Cooperación del Ministerio de Economía y la Unión Europea, brindaron talleres para la formulación de proyectos aplicables en territorios a más de 30 representantes de las distintas mesas de competitividad, los cuales se realizaron en los departamentos de Guatemala, Quetzaltenango y Zacapa.

El objetivo de los talleres fue realizar ejercicios con proyectos reales, utilizando una metodología aplicada a proyectos para que de manera conjunta se pudieran formular y presentar anteproyectos de forma técnica, creando con ello mayores oportunidades de inversión, desarrollo económico y competitividad en las distintas ciudades intermedias identificadas en la Política Nacional de Competitividad 2018-2032.

Ciudades Intermedias Identificadas en la Política Nacional de Competitividad 2018-2032

1. *Ciudad Turística Panchoy*
2. *Ciudad Portuaria San José*
3. *Ciudad de Los Altos*
4. *Ciudad Nor-Occidente*
5. *Ciudad Las Verapaces*
6. *Ciudad Turística de Petén*
7. *Ciudad de Oriente*
8. *Ciudad Portuaria Puerto Barrios*
9. *Ciudad de Guatemática*

Esta práctica permitió que PRONACOM continúe avanzando en la consolidación de acciones a nivel territorial, fortaleciendo su incidencia con cada uno de los actores a nivel regional. Cabe mencionar que la formulación técnica de los proyectos en cada una de las áreas permitirá identificar de mejor manera los alcances, actores, la vinculación y temporalidad de los mismos, con el fin de tener parámetros certeros para definir presupuestos que sean viables para su desarrollo.

“En PRONACOM tenemos la certeza que el impulso de la competitividad a nivel territorial es indispensable para lograr un desarrollo económico descentralizado. Por eso y con base en esta nueva metodología aplicada en los talleres, estamos convencidos que se reducirán las brechas que existen en torno a la identificación y presentación de proyectos productivos en territorios, los cuales deben ser abordados desde una visión técnica para su correcta ejecución”, comentó Francisca Cárdenas, Directora Ejecutiva de PRONACOM.

Desde PRONACOM se dará seguimiento a la identificación de proyectos productivos en las ciudades intermedias que aporten a la generación de desarrollo y optimice la cobertura de servicios básicos y, a la vez, brinden una respuesta dinámica a la transición de lo rural a lo urbano. Todo lo anterior con la finalidad de que el crecimiento económico contribuya a mejorar las condiciones de vida de todos los guatemaltecos.

###

Para más información puede contactarse con:

Carlos Morales | Asesor de Prensa y Medios de Pronacom | cmorales@pronacom.org | 3042-0620